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Перевод
	To disconnect the power cord, take directly the wall plug, but don’t pull the cord.
Don’t take the wall plug with wet hands.

To avoid electric shock, don’t open the body of the device yourself. Do not mend or modify the device. Support manning must be done only by the qualified service specialists.
Place the device in a properly ventilated place. Do not cover the vent holes.

Do not place the device close to heat sources, e.g. radiators, electric radiators, ovens or other devices, that radiate heat (including amplifiers), and do not locate the device in places exposed to solar radiation, excessive dust pollution or mechanical damage.

Ensure the safety of children or the incapacitated that are near the operating device.
To avoid combustion or electric shock, prevent any foreign objects from getting into the open holes of the device. In case of the combustion disconnect the device and address the service center.

The loudness of the music in the headphones should not be too high. Physicians disapprove of continual listening of loud music via headphones.

	Для отсоединения сетевого шнура беритесь непосредственно за сетевую вилку, ни в коем случае не тяните за шнур.

Не беритесь за сетевую вилку влажными руками.
Во избежание удара электрическим током не открывайте корпус устройства самостоятельно. Не ремонтируйте прибор и не вносите в него изменения. Сервисное обслуживание должно осуществляться только квалифицированными специалистами сервисных центров.
Установите устройство в местах с достаточной вентиляцией. Не накрывайте вентиляционные отверстия.

Не размещайте устройство вблизи источников тепла, например, радиаторов, электрообогревателей, духовок или других устройств, являющихся источниками тепла (в том числе и усилителей), а также в местах, подверженных воздействию прямых солнечных лучей, чрезмерному запылению или механическим ударам. 

Будьте особенно внимательны, если рядом с включенным прибором находятся дети или лица с ограниченными возможностями, не оставляйте их без присмотра.

Не допускайте попадания каких-либо посторонних предметов через отверстия в корпусе устройства, это может повлечь за собой возгорание устройства и поражение электрическим током. Если это произошло, отсоедините устройство от сети и обратитесь в сервисный центр.

Не воспроизводите через наушники звук большой громкости. Врачи не рекомендуют длительное непрерывное прослушивание через наушники.








